
现场

2012年5月3日 星期四 编辑：高红日 美编/组版：孙雪娇C06 今日威海

楼道漆成黑色吓坏居民
原是影楼为揽生意出的招，居委会出面协商楼道翻工

本报威海5月2日讯(记者 吕
修全) 光明路62号楼上一影楼为
招揽生意，把进出影楼的楼梯刷成
了黑色，以增强艺术感。楼上的居
民却不干了，“楼道墙壁涂成黑漆
漆的，怪吓人的！”2日，在北港社区
工作人员的协调下，影楼在征求居
民的意见后同意重新粉刷墙壁。

市民靳先生是一名摄影师，自
2006年起在光明路62号楼2层租房
开设影楼，为了招揽影楼的生意，
近年来他不仅出资改装了店里的
设置，还出钱把进出影楼的楼梯贴
上了防滑瓷砖。近日，他又拿出
4000元钱购买了黑色的真石漆，将
楼道墙壁涂成颇具艺术感的青黑
色。

然而楼梯艺术感有了，楼上居
民却有意见了。墙壁粉刷完毕后的
第二天早上，62号楼老居民王先生
下楼时吓了一跳，黑漆漆的楼道墙
壁让他感觉很压抑，“跟个大棺材
似的，下楼时腿儿都哆嗦”。王先生

直接找到影楼，质问为何不经全体
居民同意，就擅自将楼道墙壁涂成
黑色。争执之后也没得到满意答
复，王先生就直接去找社区居委会
投诉。

环翠区鲸园街道办事处北港
社区工作人员了解情况后，于2日
上午来到影楼找到靳先生协商解
决。靳先生起初认为自己粉刷楼道
墙壁没有什么不对，“原来的白墙
不耐脏不说，还有的地方涂料都脱
落了。”靳先生计划在黑墙壁上挂
上照片、做些装饰，以使墙壁增加
些艺术美感。社区工作人员解释楼
道作为公共资源，日常由全体居民
使用，商户装修时需考虑到居民的
感受。

一方面考虑到影楼的宣传，一
方面又考虑到楼上居民的利益，双
方最终在居委会协商解决了问题。
影楼将尽快对楼道墙壁重新粉刷
成米黄色，再进行装饰，减少对楼
上居民的影响。

轮胎爆裂，大货车失控撞上护栏
本报威海5月2日讯(记者

吕修全 通讯员 于学庆)
4月28日晚，青威高速乳山

至文登方向33公里处，一辆大
货车轮胎突然爆裂失控撞上
防护栏，无人员受伤，但60多
米长的防护栏被撞毁。民警提
醒大货车司机，因货车多跑长

途，司机行车前应仔细检查，
老旧轮胎需及时更换。

4月28日晚10点左右，文
登交警大队二中队民警接到
110指令：在青威高速乳山至
文登方向33公里桥上，一货
车撞毁防护栏发生单方事
故。接到报警后，民警赶往现

场，发现一重型箱式货车停
靠路边，车身右侧紧贴高速
防护栏，60多米长的防护栏
被撞毁。民警查看后得知，事
故系大货车右前轮胎突然爆
裂失控，车体右倾刮蹭到防
护栏。当晚天黑雾大，高速公
路上车辆行驶速度较快，民

警为避免二次事故发生，迅
速在现场设置隔离锥，并协
助路政人员将事故车辆拖至
高速公路停车场内暂扣。

民警提醒大货车司机，因
货车多跑长途，司机行车前应
仔细检查车辆，老旧轮胎需及
时更换，避免发生交通事故。

“五一”小长假期
间，市区各景区迎来大
批游客。恰逢各景区栽
种的花树百花齐放，游
客们一饱眼福，拍照留
念自然也是少不了的。
然而，不少游客为了追
求照片的美观，破坏着
美景，有的游客直接蹲
坐在花树上，“五一”过
后各公园被折损的花枝
随处可见。

4月29日，经区海上
公园游人如织，园林工
人栽种的桃花、榆叶梅
花期正盛，花树枝桠上
到处都是或粉或红的花
朵。大批游客涌进公园，
踏上草坪，挤进花丛中
赏花、拍照。一伙年轻人
跑进了花丛，一个女孩
直接爬上低矮的桃树，
双脚踩着两根手腕粗细
的枝桠摆着姿势，等待
同伴给她拍照，完全不

顾脚下被压弯的枝桠。
感觉到拍出的照片不
错，一伙6人轮番上阵，
尽兴而去。现场却已变
得惨不忍睹，大片的花
瓣洒落在地，树上的一
根树枝已拦腰折断。

而这种为了拍照
破坏美景的现象在各
个 景 区 里 都 不 少 见 。

“我就看不惯这种事，
大家都是来看景的，这
些人倒好，在里面爬上
爬 下 的 ，太 影 响 形 象
了。”市民邢先生说。他
看到有游客爬上花树
拍照，就会上前劝阻，
大多数游客表示愧疚
后就跳下树来离开，但
也有游客当场说邢先
生“多管闲事”。

美景中拍照留念，
这是人之常情，但在破
坏美景的过程中拍出来
的照片还美吗？
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6622号号楼楼居居民民走走下下墙墙壁壁被被涂涂成成黑黑色色的的楼楼梯梯。。
记记者者 吕吕修修全全 摄摄

破坏美景拍照

这种留念还美吗
文/片 本报记者 吕修全

韵达快运荣成网点业务暂停
本报威海5月2日讯(记

者 王帅 ) 5月2日，微博
爆出韵达快运荣成市快递
业务自4月3 0日起因故暂
停。记者从韵达快运上海总
部了解到，荣成网点目前正
在进行内部整顿和调整，目
前暂不能往荣成发货，荣成
市民可暂时选择其他快递
公司办理业务。

腾讯微博名为“韵达咨
询”的网友在5月1日和2日，接

连发布“山东省威海荣成市
自即日起(2012年04月30日)因
故暂停，何时开通待收派网
点管理部另行通知”的微博。
记者拨打韵达山东荣成公司
网页上标注的手机号和座
机，始终没有接通。记者联系
韵达山东威海公司的服务电
话，工作人员说，目前荣成网
点“已经撤了”。

去年1 1月3 0日，本报
曾刊登《负责人突然辞职，

快递变“慢递”》，报道了韵
达快运山东荣成公司负责
人辞职一事，当时，有荣成
市民反映，通过韵达快运
发往荣成的货物是由其他
快运公司代送的，运货速
度变慢。

韵达快运总部公共事
务部经理郭鹏程介绍，由于
山东荣成韵达公司在派件
效率及服务质量上存在问
题，韵达总部决定从4月30

日起对其暂停，并进行内部
整顿和调整。

某快递山东威海公司
的工作人员李先生介绍，每
个地方的快递都是由“个人
承包”，有人申请加盟后，该
加盟人招聘一批业务员，负
责该区域的收件和派件。公
司主要通过收件获得利润，
如果该市收件数较少，无利
润可挣的时候，可能发生快
递公司停业的情况。
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游游客客坐坐在在花花树树上上拍拍照照留留念念。。
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